Schützenverein mit erfolgreichem Jahr

Schützenverein Neuhaus blickt auf 2010 zurück

NEUHAUS. Der Schützenverein Neuhaus lud seine Mitglieder zur Hauptversammlung in die Festhalle im Bürgerpark ein. Vorsitzender Gustav Pupke blickte auf das vergangene Schützenfest zurück, das er als "rundum gelungen" bezeichnete. Auch die Schießveranstaltungen und Lottoabende erfreuten sich großer Beliebtheit.

Pupke wies darauf hin, dass dank der Hilfe und Unterstützung einiger Schützen auch notwendige Arbeiten an der Schießhalle und der Schießbahn durchgeführt werden konnten. In naher Zukunft ständen zudem erhebliche Investitionen für die Sanierung der Schießhalle an.

Sportleiter Robert Finkeldey sprach von einem "sehr guten Abschneiden" der Schützenherren beim Kreiswettschießen auf der Schießanlage des Schützenvereins Wingst-Dobrock, bei dem man den 2. Platz von insgesamt 28 Mannschaften belegte.

Der Spielmannszug zeigte auf rund 15 Veranstaltungen vollen Einsatz. Während des Schützenfestes wurden Ralf Schimmelpfeng für fünf Jahre, Frauke Semmling und Dieter Siemers für zehn Jahre sowie Heike Grothmann für 20 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Der Zweite Vorsitzende Dierk von Stemmen stellte sein Amt aus Altersgründen nach 15 Jahren im Vorstand zur Verfügung. Nachfolger wurde der bisherige Zweite Fahnenträger Udo Miertsch. den Posten des Zweiten Fahnenträgers übernimmt Thomas Meyer.

Spielmannszugobmann Jochen Hensel, der zum Ehrenvorstandsmitglied ernannt wurde, stellte sein Amt ebenfalls aus Altersgründen nach 26 Jahren zur Verfügung. Zur Spielmannszugobfrau ernannte die Versammlung Britta von Bargen.

Außerdem ehrte der Schützenverein Jürgen Tiedemann (50 Jahre) sowie Nelly Bergsma, Cornelia Dummer, Ulrike Meyer, Erika von Rönn, Renate Siemens, Kriemhild von Stemmen und Bärbel Barber (alle 25 Jahre) für ihr langjährige Vereinsmitgliedschaft.

Die Familie Horeis zeichnete der Verein zudem für 50 Jahre Dienst an der Schützenfahne aus.



Vorsitzender Gustav Pupke mit den geehrten Mitgliedern der Hauptversammlung des Neuhäuser Schützenvereins.

Fahnenträger Hans-Hermann Horeis nahm diese Ehrung entgegen. Der Vater, Heinrich Horeis, trug die Fahne von 1960 bis 1996, nach seinem Tod übernahm sein Sohn Hans-Hermann das Amt und trägt die Fahne seit 15 Jahren.

Abschließend wurden die Schützenmeister, Freihandschützenmeister sowie die Meisterschützen des vergangenen Jahres bekannt gegeben. Den Titel des Schützenmeisters erhielt Holger Thiems, Schützenmeisterin wurde Jutta Heidhoff. Zum Freihandschützenmeister schoss sich Stefan Meyer, bei den Frauen sicherte sich Karin Finkeldey den Gesamtsieg. Bei den Jungschützen schoss sich Tobias Marks zum Schützenmeister, während Kevin Oellrich zum neuen Freihandschützenmeister der Jungschützen ernannt wurde.